

Pressemitteilungen

35/2024 **Schornsteinfeger und Bürgermeister begrüßten das neue Jahr auf dem Rennbahngelände und im EvK**

36/2024 **BIP vor Ort im Februar**

37/2024 **Kids- und Kram Flohmarkt**

Pressemitteilung 35/2024

Schornsteinfeger und Bürgermeister begrüßten das neue Jahr auf dem Rennbahngelände und im EvK

Schneeflocken tanzten plötzlich herab, als Bürgermeister Rajko Kravanja in der letzten Woche (17.01.) mit neun Schornsteinfegern den Zielturm der ehemaligen Naturhindernisrennbahn hinaufstieg. Mit einem dreifachen „Mit Gunst“ begrüßten sie das neue Jahr, in dem nach dem Show-Pferderennen im Rahmen des großen Familienfestes 2023 auch der Castroper Rennverein wieder neu gegründet werden soll.

Diesmal hatte der außergewöhnliche Neujahrsgruß noch einen zweiten Teil. Denn im Anschluss ging es auf das Dach des Evangelischen Krankenhauses (EvK) an der Grutholzallee. Für die besondere Gelegenheit, dort hinaufzusteigen, danken Rajko Kravanja und die Schornsteinfeger dem EvK recht herzlich. Nach der Fotoaktion in eisiger Höhe machten die Schornsteinfeger und der Bürgermeister noch eine Runde durch das Krankenhaus und erfreuten alle Besucher, Patienten und Mitarbeiter, die ihnen begegneten, mit kleinen Glücksbringern.

Für Bürgermeister Rajko Kravanja ist das Treffen mit den Schornsteinfegern zu Beginn des Jahres zu einer lieb gewonnenen Tradition geworden. Jedes Mal geht es auf ein anderes hohes Gebäude. So begrüßte die Gruppe das neue Jahr unter anderem schon vom Hammerkopfturm, vom Erinturm, aus 60 Metern Höhe auf einer Industrieanlage auf dem Rain-Carbon-Gelände und auf der neuen Brücke „Sprung über die Emscher“.

Die Grußbotschaft vom Zielturm ist auf der Facebook-Seite des Bürgermeisters, www.facebook.com/bmrajkokravanja, zu sehen. Fotos von der Aktion hat die Stadtverwaltung außerdem auf ihrer Facebook-Seite hochgeladen www.facebook.com/StadCastropRauxel.

Pressemitteilung 36/2024

BIP vor Ort im Februar

„Wie beantrage ich Pflegeleistungen?“, „Welche Voraussetzungen muss ich erfüllen, um grundsätzlich Leistungen zu erhalten?“, „Wie läuft eine Begutachtung durch den Medizinischen Dienst ab?“, „Welche Leistungen kann ich beanspruchen, wenn mir ein Pflegegrad bewilligt wurde?“ Zu diesen und ähnlichen Fragen finden Senioren, Pflegebedürftige und deren Angehörige Hilfe und Informationen im Beratungs- und Infocenter Pflege (BIP) der Stadt Castrop-Rauxel.

Mit dem Angebot „BIP vor Ort“ bietet das BIP auch im Februar kostenlose Sprechstunden in den einzelnen Stadtteilen an und möchte somit noch mehr Castrop-Rauxeler Bürgerinnen und Bürger erreichen. Am Montag, 5. Februar, findet die Sprechstunde im Bürgerhaus, Leonhardstraße 6, mitten in der Altstadt statt. In Ickern ist die Sprechstunde am Dienstag, 13. Februar, im AGORA Kulturzentrum, Zechenstraße 2. Im Stadtteil Habinghorst wird die Sprechstunde am Donnerstag, 22. Februar, im Haus der Begegnung, Lange Straße 51, abgehalten. Die Sprechstunden werden an allen genannten Terminen jeweils von 10.00 bis 12.00 Uhr angeboten.

Das BIP ist eine trägerunabhängige Beratungsstelle für Senioren, Pflegebedürftige und deren Angehörige – neutral und kostenlos. Ratsuchende erreichen das BIP telefonisch unter der Rufnummer 02305 / 106 – 2583 oder per E-Mail an sandra.barth@castrop-rauxel.de.

Pressemitteilung 37/2024

Kids- und Kram-Flohmarkt

Bald können die Winterklamotten aussortiert werden, denn der Frühling steht vor der Tür. Zeit nach neuen Anzihsachen zu suchen, die für eine zweite Runde bereit sind. Nachhaltig und zum fairen Preis kann auf dem nächsten Kids- und Kram-Flohmarkt am Samstag, 17. Februar, eingekauft oder auch verkauft werden. Von 10 bis 13 Uhr organisiert das Familien- und Bildungsbüro in der ASG-Aula, Leonhardstraße 8, den Markt, bei dem Kleidung, Spielzeug und Bücher gehandelt wird. Wer etwas verkaufen möchte, kann sich hierfür gegen eine Standgebühr von 5 Euro unter E-Mail familienbuero@castrop-rauxel.de anmelden.